

Fortsetzung Lengnau

OK Festspiel

Fest und Spiel

«Stein auf Stein» soll Menschen vereinen. Etwas gemeinsam zu erleben und das gleiche Ziel zu haben, ist wunderbar. Sei es als Mitspieler/in, im Bau-, Schminke- oder Requisitenteam, als Regieassistent/in, als Techniker/in oder als Helfer/in. Lengnau hat eine vielseitige, vielschichtige und spannende Geschichte. Diese in ein 90-minütiges Stück zu verpacken ist für mich als Autor schier unmöglich und ich bin mir bewusst, dass das Stück nicht allen Erwartungen gerecht werden kann. Doch je mehr Leute mitwirken, desto imposanter und vielschichtiger werden die Aufführungen. Und deshalb brauchen wir dich.

Ob gross oder klein, weiblich oder männlich, Theaterneuling oder erfahrene/r Schauspieler/in spielt keine Rolle. Auch Kinder sind herzlich willkommen mitzuspielen oder als Statist/in mitzuwirken. Das wichtigste ist die Freude am Schauspiel und die Lust, sich auf dieses Abenteuer einzulassen. Zu besetzen gibt es sowohl Sprech-

rollen als auch Statistenrollen. Darum geht es auch an folgenden Veranstaltungen: Am Donnerstag, **20. Oktober 2022**, steht der Anlass «Vorstellen der Sprechrollen und Statisteneinsätze» an. Dort werde ich erzählen, welche Rollen es zu besetzen gilt und was die Aufgaben der Statist/innen sein werden. Am **3. November 2022** findet dann die Veranstaltung «Sprechrollen verteilen» statt, wo die Rollen nach Wünschen der Spieler/innen und meinen Vorstellungen verteilt werden. Das Skript ist in der Schlussphase und wird nach diesem Anlass final angepasst. Bringt zu den beiden Veranstaltungen gern eure Bekannten mit, für dieses Festspiel sind alle gefragt, egal ob in Lengnau ansässig oder aus weiterer Umgebung.

Das OK ist sehr motiviert und ich bin gespannt, wohin uns der Weg am Ende führen wird. Wir stehen vor spannenden Monaten und freuen uns riesig, mit euch etwas zu bewegen und etwas Nachhaltiges aufzubauen. Stein auf Stein. Ein starkes Fundament ist am entstehen. Baut mit.

// Gallus Ottiger

Impressionen «Waldumgang» Lengnau vom 17. September 2022 (Bilder: Gerda Tobler)

